

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

90 Jahre Budweiser im Prater



Das Schweizerhaus schenkt Budweiser aus und das seit mittlerweile 90 Jahren. Grund genug für den Praterwirt, die Partnerschaft mit der Edelbrauerei am Wochenende gehörig zu feiern. Zu Gast war allerhand Prominenz, wie „Science Buster“ Werner Gruber, Harry Kopietz, Präsident des Wiener Landtages, oder Karlheinz Hora, Bezirksvorsteher der Leopoldstadt.

Extra aus Tschechien reisten der Bürgermeister von Budweis, Jiri Svoboda, und Brauereichef, Jiri Bocek, an. Tschechiens Botschafter in Österreich, Jan Sechter, der ebenfalls unter den Gästen war, streute dem Gasthaus Rosen: „Tschechische Touristen kennen in Wien zwei Adressen – die der Botschaft und die des Schweizerhauses.“ Foto: Schmölzer